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A continuación se publica el Acta de la Asamblea General de 2013 celebrada el día 28 de Junio.
ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE 28/06/2013

Asistentes:

Carlos Zuferri.
Héctor Dalmau.
Francesc Folch Sala 
Ana Lax
Ana Campos
José Mª Perera
Andrés Alayeto
Mariano Bardaji
Sofía Doz
José Manuel Sanmartín
Lleidacamp
SAT Riegos del Puntal

Siendo las 21:00 horas y en segunda convocatoria se abre la sesión:

El presidente; Carlos Zuferri Segura, da paso al primer punto del orden del día:

1. Lectura y aprobación del acta anterior (28/06/2012). Se informa y recuerda que el acta lleva colgada en la web de la
asociación desde hace un año, no obstante pregunta si alguien quiere que se repase. Se aprueba por unanimidad.

2. Procede seguidamente a informar sobre el estado de cuentas. Está a disposición de los asistentes una hoja
informativa de las correspondientes a 2012. Se aprueban por unanimidad. Y se informa del estado de gastos e ingresos
a mayo de 2013, comentando que están muy saneadas con un saldo en tesorería de 10.690,33 &euro;.  Este año el
Ayuntamiento nos ha concedido 1.000&euro; de subvención.
El Presidente expone que tras poner en marcha el año anterior el sistema de las sanciones por impago de cuotas de
los asociados, ha habido una práctica totalidad en la recuperación de estas cuotas y en estos momentos las
devoluciones están en sus mínimos (61,22&euro;).

3.  Informe técnico sobre el estado de la red.

ACTUACIONES 2012
Migración completa del servidor de descargas
Cambio del cortafuegos

PREVISIÓN ACTUACIONES 2013
INSTALACIÓN DE UN NUEVO NODO (ASC-CENTRAL)
Para maximizar el rendimiento de los puntos de acceso actuales se prevé instalar un nuevo punto de acceso conectado
directamente al cortafuegos. Se migrarán todas las antenas que sean posibles (dependiendo de la tecnología y la visión
de las mismas) hacía el nuevo nodo. La ventaja de este nodo es la cercanía con el cortafuegos, ya que estará enlazado
directamente (vía cable) minimizando al máximo los saltos. Así mismo, la migración de socios hacia el nuevo punto de
acceso ara que los demás vayan menos saturados.

REIMPLEMENTACIÓN DEL SERVIDOR
Tras varias caídas en el servicio, se ha optado por la reinstalación completa del servidor. La primera parte ya está
completada, y ha consistido en la reinstalación de los servicios de MLDONKEY y servidor de FTP (así como un servicio
basado en DEBIAN). La segunda y más compleja es la reinstalación del sistema de descargas directas (web), así como
un nuevo modo de colaboración con el portal.

4.  Renovación cargos de la Junta Directiva: Presidente, Secretario y vocal.
Cesan en su actual cargo, el Presidente: Carlos Zuferri Segura, la Secretaria: Ana Campos Tomás y la Vocal: Ana Lax
Pelay. 

Se procede a la votación con un total de 36, con el siguiente resultado:
Dna Ana Lax Pelay: 12 votos 
Dña Ana Enjuanes Giral: 6 voto.
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Don José Manuel Sanmartin Lario: 6 votos.
Dña Pilar Esteban Gaudens: 5
Don Raúl Dalmau Gargallo: 3 voto.
Dña Ana Campos Tomás: 2 votos
Distribuciones Tena: 1 voto
Dña Elena Uzcategui Gimenez: 1 voto

Por lo tanto y por mayoría de votos de los asistentes salen elegidos los tres primeros. La distribución de los cargos se deja
a voluntad de la nueva junta directiva.

5. Ruegos y preguntas.

Andrés Alayeto pregunta por la posibilidad de bajar la cuota de los asociados, el Presidente le responde que puede
valorarse la propuesta y en todo caso debe ser aprobada por la Asamblea General.

El Presidente expone que ya está en marcha la propuesta para la celebración del X aniversario de la Asociación:
Instalación de puntos wifi de libre conexión  y velocidad limitada, en varias localizaciones del pueblo. La asociación se
encarga de instalarlas y da la cesión al Ayuntamiento.
En cuanto a la colaboración con el Ayuntamiento para la creación de la página web, el Técnico de la asociación prevé que
en un par de meses estará en funcionamiento.
Se informa sobre la petición que ha formulado el Club de Futbol, solicitando la instalación el punto de acceso wifi, en el
campo municipal, para poder retransmitir los partidos.

Se cierra la sesión a las 21:45 horas procediendo la Secretaria  a la firma el acta con el Vº Bº del Presidente.

Fdo:                                 Vº Bº

Ana Mª Campos Tomás.                Carlos Zuferri Segura.
Secretaria.                            Presidente.
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